

令和3年産の五穀豊穰に感謝



11月23日滝川神社に於いて、JA役職員の出席により、新穀感謝祭が執り行われました。新穀感謝祭は、五穀豊穰を神様に報告するもので、JAたきかわが主催で毎年開催しています。

神職より修祓・祝詞奏上・祭詞奏上・玉串奉奠の順に執り行われ、山岸組合長の祭文にて「今年は大きな災害等も無く好天が続いたことから農作物の生育が前進傾向となり、主食米の低タンパク割合は昨年よりも良い状況となつたものの、コロナ禍による農業環境への影響に注视が必要ですが、本年の農作業も無事に終えることが出来たことに感謝します」という内容で感謝の意を述べられて結ばれていました。



演となり、実際の散布状況を見て頂くことが出来ました。

実演会終了後は、会場を當農センターに移して座学形式の研修会も開催することが出来、ドローンの特徴や長期保管時の注意点の他、新商品の情報等も聞くことが出来ました。

今後も研修会等を開催し、皆様に情報を届けたいと考えています。

11月9日、滝川市北滝の川の村岡洋昭氏の秋播き小麦のほ場を会場に、JAたきかわ全組合員を対象にした「ドローン実演会」を開催しました。当時は、秋播き小麦の雪腐用薬剤散布での実



秋の廃プラ回収



10月28・29日（滝川） 11月4・5日（芦別）
各地区において秋の廃プラ回収を行いました。



滝川地区においては、天候の悪い中ではありましたが、予定通りに終わることが出来ました。応援頂いた青年部の方々にお礼申し上げます。
今回の回収量については滝川地区31,140kg、芦別地区32,500kgとなりました。



資材部よりお知らせ

11月29日～12月10日にわたり各地区にて水稻農薬推進を行いました。忙しい中、対応して頂き誠にありがとうございます。

尚、今回の取り纏め申込書の提出期日は令和4年3月4日（金）となっており、取り纏め価格での対応となりますので期日には気を付けて頂きますよう重ねてお願い申し上げます。

肥料価格につきましては令和4年5月末までは据え置き価格となつておりますので、再度お知らせ致します。
また、1月31日（月）は決算棚卸のため休業させて頂きます。